

Le préfet à la communauté de communes

Mercredi après-midi, le préfet de l'Indre, Alain Lespinasse, accompagné de Jean-Yves Lallart, sous-préfet du Blanc, s'est rendu sur le territoire Cœur de Brenne.

Au siège de la communauté de communes, à Saint-Michel-en-Brenne, Jean-Louis Camus, président, et les vice-présidents ont dressé un bilan des actions réalisées. La CdC a, de-

puis sa création, le 1^{er} janvier 2001, développé de nombreux services en direction de la population et des familles : « De la crèche aux écoles, des garderies périscolaires aux centres de loisirs, du transport scolaire à la livraison de repas à domicile, de l'équipement à la formation aux technologies de communication, des écoles de sport aux stages pour les ados... »

Le préfet a ensuite visité l'entreprise Opti Aménagement, gérée par Thomas Bouy. Installée depuis 2011, sur la zone d'activités communautaire à Mézières-en-Brenne, elle est spécialisée dans la fabrication de caisses de transport et de mobilier d'élevage canin.



Le préfet a découvert les actions réalisées par Cœur de Brenne.